

Evelyn Matthei a Republicano: "Dejen de decir que tengo alzhéimer"

Candidata acusó que hay una campaña "asquerosa" en su contra y aseguró que los videos que se han difundido en las redes sociales han sido intervenidos y editados, centrándose en sus pausas y supuestamente exagerando sus cavilaciones. Además, desde el partido de Kast se apuntó a intento de "desviar el foco".

Leo Riquelme

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, acusó ayer al Partido Republicano de iniciar una campaña en redes sociales cuestionando sus condiciones mentales.

"(...) Dejen de decir que tengo alzhéimer... eso es lo que vienen diciendo los grupos de esa derecha. Hay una investigación hecha por El Mostrador donde se ve una campaña en mi contra que es asquerosa porque alteran videos míos", acusó Matthei en radio T13.

Efectivamente, desde abril se han difundido registros en redes sociales de supuestos adherentes del Partido Republicano que acusan presuntos problemas mentales en la abanderada, incluidos análisis a videos y conferencias. Comentarios en esa línea hicieron también la exconvencional Teresa Marinovic (cercana a Libertarios) y el candidato del Partido de la Gente, Franco Parisi, quien en una entrevista

con radio Bío-Bío en mayo comparó el estado de la representante de la UDI con la situación que aquejó en 2024 al entonces presidente de Estados Unidos, Joe Biden, lo que lo llevó a declinar su repostulación. Ninguno de los dos mencionó la palabra "alzhéimer" ni aludió a alguna condición neurológica en específico.

Evelyn Matthei, en cambio, ayer solo apuntó a Republicano y aseguró que los videos que se han difundido en las redes sociales han sido intervenidos y editados, centrándose en sus pausas y supuestamente exagerando sus cavilaciones.

"Muchas veces hablo con 'em'. pero ellos lo alargan a 10, 15 segundos, entonces pareciera que estoy vacilando o que tengo alzhéimer. como lo han dicho en forma específica", dijo la candidata. "Esta política de trincheira, a mi juicio, no le hace bien al país", agregó.

Luego, en Mega, Matthei afirmó que ella dice "las cosas de frente, no ando mandando a nadie a decir las cosas, no



LUKAS SOUS SAEZ

EVELYN MATTHEI AFIRMÓ QUE LOS VIDEOS USADOS EN SU CONTRA ESTÁN EDITADOS.

ocupo bots para decir que otros tienen alzhéimer".

Más tarde, su vocero Diego Paulsen (RN) profundizó en el alegato al

acusar que los republicanos "mienten" y "desinforman".

"La política tiene que tener límites", añadió.

"ARTIFICIAL"

El exjefe de bancada de los diputados de Republicano, Luis Sánchez, evitó referirse a lo que llamó

una "polémica artificial".

"Nosotros no vamos a caer en provocaciones (...) Nuestro foco está en visibilizar las grandes urgencias sociales (...) No vamos a polemizar con otras campañas", aclaró el parlamentario, pidiendo "no desviar el foco".

"Entiendo lo que quieren hacer otras campañas, pero no vamos a entrar en ese juego", insistió.

Hasta el cierre de esta edición ni el candidato José Antonio Kast ni el presidente de la colectividad, Arturo Squella, se habían referido al asunto.

En tanto, la abanderada oficialista Jeannette Jara comentó que "entendía" las palabras de Matthei, y atribuyó las acusaciones a un supuesto machismo. Para el diputado Diego Ibáñez (FA), el caso era una alerta de lo peligroso que puede ser el uso de inteligencia artificial en las campañas.

"Yo no creo que ella tenga problemas de salud mental. Yo creo que el tropiezo es ella misma, que ha sido torpe en dar sus opiniones políticas", planteó. 🗣️